

GOBIERNO DE NAVARRA

ECONOMÍA, HACIENDA, INDUSTRIA Y EMPLEO

CULTURA, TURISMO Y RELACIONES INSTITUCIONALES

PRESIDENCIA, JUSTICIA E INTERIOR

EDUCACION

DESARROLLO RURAL, MEDIO AMBIENTE, Y ADMINISTRACIÓN LOCAL

SALUD

POLÍTICAS SOCIALES

FOMENTO

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

Destinados 6,8 millones para contratar tres helicópteros para transporte sanitario, rescates e incendios

Además realizan funciones complementarias de transporte de personal, de cargas a lugares de difícil acceso y fotografía aérea

Miércoles, 27 de agosto de 2014

El Gobierno de Navarra ha adoptado un acuerdo por el que se autoriza la contratación de tres helicópteros para transporte sanitario urgente, rescates y lucha contra incendios forestales.

En concreto, un helicóptero se utilizará de forma polivalente para transporte sanitario urgente y patrullaje policial, otro para rescates y lucha contra incendios forestales, y un tercero servirá de refuerzo para las campañas de extinción de incendios. La contratación se hará para los años 2015-2018.

El Ejecutivo foral contrata este tipo de servicios desde el año 1985. Además de las mencionadas, realizan otras operaciones como transporte de personal, transporte de cargas a lugares de difícil acceso, o fotografía aérea.

En el caso de los incendios forestales, los medios aéreos desarrollan una función vital para la operación general de control y extinción, ya que permiten evaluar las acciones que se van a realizar desde tierra, un análisis tridimensional del avance del fuego, y constituyen también un mecanismo de aviso y seguridad para los medios que operan desde tierra, ya que informan de los riesgos orográficos, del avance del incendio y de posibles zonas donde los efectivos de tierra puedan quedar aislados y verse envueltos por el fuego.

4.228 horas de vuelo desde 2006

En el anterior contrato, que abarca desde el año 2006 al presente, las aeronaves realizaron un total de 4.228 horas de vuelo. Entre ellas cabe destacar 1.444 horas de extinción de incendios, en un total de 1.396 operaciones. Descargaron 6.582 helibaldes (cubos que transportan agua en el helicóptero), lo que significa que se lanzaron 6.380.550 litros en el monte, equivalente a la capacidad de 2.552 autobombas forestales.

Además, se llevaron a cabo 499 horas de vuelo de búsqueda o rescate, en un total de 373 operaciones, con asistencia y traslado a 235 personas. Otras acciones relevantes fueron las 292 horas de transporte sanitario de urgencia, con el traslado de 293 pacientes en un total de 316 operaciones. También cabe resaltar la realización de 1.062 horas de vuelo policial, en las diferentes labores de la Policía Foral, que completaron 576 acciones.